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令和４年度第３回札幌方面西警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和４年12月９日（金）午後４時から午後５時まで

２ 開催場所

札幌方面西警察署３階 会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ９名

会 長 佐 藤 義 昭

副 会 長 上 村 広 美

副 会 長 佐々木 真理子

委 員 菅 美枝子

委 員 北 村 勝 満

委 員 中 村 哲 也

委 員 今 井 建

委 員 芳 賀 信 治

委 員 三 橋 富士枝

⑵ 西警察署員 ６名

署 長 伊 藤 真 悟

副 署 長 田 中 恭 成

地 域 官 河 端 雄一朗

交 通 官 池 田 耕 平

警 務 課 長 牧 野 豊

刑事第二課長 只 野 文 一

４ 会長挨拶

新型コロナ感染状況は依然として高い水準が続いており、第８波やインフルエン

ザとの同時流行も心配されている中、年末に向けてより一層の注意と心構えが必要

な状況になっております。これまでのコロナの影響で人との関わりが薄れる中、高

齢者の認知症が進んだり、高齢者による交通事故や特殊詐欺の被害が目立っている

ように思います。老人ホームの入居をめぐって函館でおきた被害額１億数千万の特

殊詐欺事件についても、コロナの影響でなかなか周りの方に相談できなかったこと

が要因のひとつなのではと感じているところです。

また、最近は保育士による児童虐待など、全国で不適切保育が問題になっており

ます。保護者の方が大切な子供を安心して預けられるよう、地域住民が一体となっ

た環境づくりが必要なのだと感じているところです。こうした犯罪を未然に防ぐた

め、日頃から、こうした難しい問題と向き合っていただいている警察署員の皆様に
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は、改めて感謝いたします。

本日の協議会の諮問事項については、薬物犯罪の現状と北海道神宮の初詣警備で

す。コロナの規制が緩和されている中での三が日の警備は、昨年とはまた違った混

雑が予想されるように思います。西警察署の警察官の方々には、コロナの感染対策

をとりつつ、参拝者の方々の安全安心のために御尽力を頂きたいと思います。

５ 署長挨拶

今年も残すところ20日余りとなりました。今年一年を振り返ると、やはり高齢者

被害の特殊詐欺事件が、現在、過去最悪の状況で推移しているとおり、当署管内で

も多くの被害が出ており、道警の最大の懸念事項となっております。

また、交通事故については、当署管内で子供が被害となる交通死亡事故が続いた

ほか、高齢者による多重死亡事故など、社会的反響の大きい事故が発生しました。

市民の皆様にとっては、大変不安を感じていた方も多かったと思います。そういっ

た中で資料にも記載させてもらいましたが、職員の頑張りもあり、昨年以上の検挙

実績を挙げているほか、10月には８月に発生したコンビニ強盗事件の被疑者を検挙

するなど、成果を上げてもらっております。

これからの時期、歳末特有の現金を狙った犯罪や飲酒運転等が多発する傾向にあ

りますので、当署としては皆さんが安心して正月を迎えられるようパトロールや飲

酒運転の取締りを強化していきたいと思います。

６ 懲戒処分事案の説明

７ 諮問事項

⑴ 薬物事犯の現状について

⑵ 北海道神宮初詣警備について

８ 諮問事項に対する質疑応答

○ 北海道神宮初詣警備について

【委 員】

神宮の駐車場待ちの車列が気になります。北一条通は片側三車線で広いので、

いっそのこと、その時期は特別区のような形にして、一番左側の車線をきちんと

時間を区切った有料駐車場にしてしまえばいいのではないでしょうか。本州のほ

うでは、そのようにしているという話をきいたことがありますし、地域の方もそ

のほうが有り難いと思います。

子供を連れた参拝者の方が、駐車場がいっぱいでずっと待っていなければなら

ないような状況が少しでも改善されるのなら、そのほうがいいと思います。

【警 察】

１月１日の午前２時とか３時頃まで地下鉄が利用できた昔と違って、午前０時

頃に終電になると地下鉄が利用できないので、どうしても車を利用する参拝者の

方が多くなってしまいます。車で来られた方は神宮の第一駐車場を使うことにな
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るので、どうしても北一条通に駐車場待ちの列ができてしまいます。ただ、神宮

に参拝することが目的の駐車なので、駐車場の回転は思ったより早いと思います。

また、タクシー協会の方とも事前に打合せして、タクシープールを設けていま

す。時間の都合上、本日の説明には入れなかったのですが、当署の交通課も期間

中はずっと人員を配置して、外周の駐車対策ですとか円滑な交通となるよう対策

を図っています。

９ 次回の諮問事項について

【委 員】

今年の冬もまた雪が多くなるかもしれないので、見通しの悪い交差点では、子

供の飛び出しによる事故の可能性も高くなります。地域住民の安全のため、パト

カーの方には特に雪山対策に力を入れていただきたいです。

昔ながらの住宅街は道幅が狭くなっていて思うように除雪が進まないという事

情もあると思うので、札幌市と協働し、除雪対策をお願いしていく必要があろう

かと思います。

【警 察】

わかりました。

当署の管内では、今年、お子さんの事故が多かったこともあり、冬期間におい

ても引き続き安全対策が必要だと思っておりますので、その点も含めて冬の交通

事故防止対策について御説明させていただきます。

10 警察装備品の紹介

⑴ 刺股、耐刃防護衣等装備資機材の展示

⑵ 装備資機材を活用した犯人の制圧逮捕要領の実演


